



Política

Proyecto de ley busca que toda la industria de hidrocarburos la

Política

Proyecto de ley busca que toda la industria de hidrocarburos la administre la ANH

Tres congresistas del partido Alianza Verde radicaron el proyecto que propone que la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) administre todas las reservas de gas natural y petróleo del país.



Foto: Colprensa(That)



 **Zharick Tatiana Ruiz**  Hoy

Bogotá • El proyecto firmado por los congresistas del partido **Alianza Verde Juan Diego Muñoz, Inti Asprilla y Ana Carolina Espitia**, que ya fue radicado en la Cámara de Representantes, contempla que la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** debería ser la **única entidad pública que tiene la facultad exclusiva de administrar todas las reservas de petróleo y gas natural sin que pueda delegar esta facultad a otra entidad o empresa.**

Propone que **"no se podrán celebrar, suscribir o prorrogar ninguna clase de contratos para la exploración y explotación de hidrocarburos, donde el contratista sea el dueño de todos los derechos de producción"** y prohibiría la prórroga de los contratos que no estén de acuerdo a los lineamientos del proyecto.

"El proyecto de Ley de Hidrocarburos, establece como modelo el contrato de **producción compartida de hidrocarburos, donde el Estado conserva la titularidad constitucional de los recursos naturales no renovables hidrocarburíferos, y el contratista tiene el beneficio económico a una contraprestación pactada, que le permita recuperar los costos de exploración y**

Últimas Noticias

Águilas Doradas es nuevo líder, se clasificó a las finales y eliminó al Envigado

Turismo en Cartagena: ¿cómo crear una política pública sostenible?

¿Hacia dónde va la infraestructura educativa en Colombia?

Colombia, a seguir haciendo historia en el Mundial sub-17: enfrenta a Tanzania

Indígenas implicados en agresiones a policías recuperan la libertad



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

PUBLICIDAD

Inicio  **Altavoz Inteligente Echo Dot De 4ta...** ~~\$ 299.900~~ \$ 199.900 Altavoz

contraprestación pactada, que le permita recuperar los costos de exploración y explotación y obtener una utilidad razonada, lo cual implica que **el contratista es titular de un derecho crediticio y no propietario de las reservas y la producción de petróleo o gas natural estatal**", expresa el partido Alianza Verde.

Además, la administración de la ANH incluiría también los barriles de petróleo en producción por parte de **Ecopetrol** y administraría todos los bienes que hayan pasado al Estado por finalización de cualquier clase de contrato, como las **refinerías de Barrancabermeja, Reficar y Ecopetrol**.

"Toda planta de refinación de hidrocarburos de propiedad estatal, los puertos marítimos y fluviales estatal para el transporte de hidrocarburos y sus productos, edificios con todas sus mejoras y adecuaciones en equipos realizadas por la empresa que los administra, **ECOPETROL S.A.**, máquinas, aparatos, herramientas, instalaciones eléctricas y todos los elementos de exploración y explotación de propiedad estatal, a partir de la fecha de entrega obligatoria a la Agencia Nacional de Hidrocarburos".

Por último, la propuesta expone que se prohibiría "la utilización de la Técnica de Fracturamiento Hidráulico Multietapa con Perforación Horizontal – FH-PH (**Fracking**)" y que el Gobierno Nacional estaría autorizado para "modificar la estructura administrativa interna de la Agencia nacional de Hidrocarburos".

Inteligente Echo Dot De 4ta Gen,
Marca Amazon. Producto Nuevo.
Material:...
Falabella Colombia

[Compre ahora](#)

También en la web

Recomendado por @utbrain

masprominente.com



Jaime Bayly lanzó fuertes insultos contra Miguel Polo Polo: "es hijo de..."
Caracol Radio



Último adiós a funcionaria de Hospital de Boyacá asesinada por paciente...
Caracol Radio

[Siguiente artículo](#)

Política

Petro pidió a campesinos unificarse para tener rol más directo en reforma agraria

A propósito, el presidente Gustavo Petro anunció también la citación a una Convención Nacional Campesina para desarrollar la reforma agraria integral.



Últimas Noticias

Águilas Doradas es nuevo líder, se clasificó a las finales y eliminó al Envigado

Turismo en Cartagena: ¿cómo crear una política pública sostenible?

Entregan restos de ocho víctimas del conflicto a familiares en Antioquia

¿Hacia dónde va la infraestructura educativa en Colombia?

Colombia, a seguir haciendo historia en el Mundial sub-17: enfrenta a Tanzania

Indígenas implicados en agresiones a



El presidente Gustavo Petro se reunió con representantes de organizaciones campesinas (Cortesía: Presidencia)

policias recuperan la libertad



— Sebastián Cortés Hoy

Colombia • Tras reunirse con el **director general de la CIA**, William Joseph Burns, el presidente Gustavo **Petro también sostuvo un encuentro de trabajo con miembros de las organizaciones campesinas** del país, a quienes les pidió que dejen las **diferencias a un lado** y **se unifiquen como un solo movimiento** para que puedan tener un **rol más directo en la construcción y discusión de la reforma rural** que plantea el Gobierno.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando .

4.1M 1.7M 631K 28.9K 616K



Asociado a:



Contacto | Contacto Ventas | Newsletter
Pago electrónico clientes | Alta de Clientes | Registro de proveedores
Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Configuración de cookies | Transparencia | Código Ético



Directo Bogotá

El Alarque Steven Arce

